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５月12日、福岡県福岡市で衣類のリフォーム
教室を開いている西村教室の西村ミツヱさんらが
旧平石小学校仮設住宅（二本松市）を訪れ、ふだ
ん地元の道の駅で販売している小物類を展示し
て、普段であれば捨ててしまう端切れがこうした
小物に生まれ変わる楽しさなどをお話しください
ました。リフォームで作られた約80個のエコ
リュック等を同仮設住宅に寄贈いただいたほか、
２月に福岡市で開かれたチャリティーバザーの売
上げを町にご寄付いただきました。

５月１日、福島ひまわり里親プロジェクトの皆様か
ら、ひまわりの種を寄贈いただきました。ひまわりの
種は浪江中学校にすでに配布し、これから浪江小学校
や仮設住宅にお住いの皆さんに配布予定です。
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今井正人選手「スポーツ講演会」
　　　 （南相馬市出身）

マラソンの今井正人選手による「スポーツ講演会」が６月８日、役場

二本松事務所で行われ、町民の皆さんを中心に約60人が参加しました。

今井選手は、町の代表としてふくしま駅伝に出場したことが陸上を始め

るきっかけとなったことや、実は野球が大好きで幼い頃からプロ野球選

手を目指していたことなど、自身の競技人生を振り返ったあと、「現役

ランナーとしてオリンピックで世界と戦うことが最大の目標」と、陸上

に対する今の思いをお話しくださいました。

また、震災前には浪江町から双葉町ま

での道路をよく練習で走っていたこと

や、なみえ焼そばを食べたことなど、浪

江町での思い出も披露してくださり、会

場は大いに盛り上がりました。

＊今井選手は福島市で８日まで開催され

ていた日本陸上競技選手権大会に出場
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皆さまの身の回りにある楽しい話題、
いっぷう変わった話題などの情報を募集しています。

　復興推進課情報統計係
 0243（62）4731　　　
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５月24日、気持ちの良いさわやかな晴天の下、日山パークゴ

ルフ場（二本松市）で浪江町長杯春季パークゴルフ大会が開催

され、パークゴルフ愛好者ら87人が集まり、久しぶりの再会を

喜び合いながらパークゴルフを楽しみました。結果は次のとお

りです。（敬称略）

なお、８月には協会長杯パークゴルフ大会を開催予定です。

５月19日、町長室で行われた伝達式にて

浪江町民生委員に特別表彰
昨年11月まで15年間にわたって浪江町民生委員を務めた

豊口澄子さんが、厚生労働大臣の「民生委員・児童委員特別

表彰」を受けました。豊口さんは、平成22～25年には民生

委員協議会会長も務め、東日本大震災後の避難生活の中でも

率先して活動を行い、町民の福祉向上に尽力されました。

浪江みんなの笑顔花だん
６月４日、本宮市恵向の仮設住宅に「みんなの笑顔花壇」

が完成し、開園式が行われました。

これは、同仮設住宅の自治会が財団法人・自治総合センター

の助成を受けて整備したもので、避難生活による心身のストレ

スなどを少しでも和らげ、みんなの憩いの場・コミュニケー

ションの場になれば、との思いが込められています。

花壇には住民の方々が自ら植えたマリーゴールドなど600

鉢が並び、デッキや木製ベンチも整備されました。

優　勝　渡部　武政（権現堂）

準優勝　萩原　俊明（権現堂）

３　位　高倉　孝二（権現堂）

４　位　長岡　惣一（苅　野）

５　位　愛沢　　崇（高　瀬）
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優　勝　竹村　益子（請　戸）

準優勝　青木　春子（苅　野）

３　位　渡辺　玲子（富岡町）

４　位　吉田美智子（幾世橋）

５　位　田河テル子（権現堂）
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